

particulares. Todo ello está inventariado y clasificado a disposición de los interesados en su lectura o consulta investigadora.

OFICINA DE TURISMO TOMAS CAMARILLO

Este servicio de la Casa ha continuado dando amplia información sobre todos los aspectos de nuestra provincia que nos han sido solicitados. Todos cuantos a nosotros acuden en demanda de información quedan muy satisfechos y sus comentarios son satisfactorios.

BOLETÍN INFORMATIVO "ARRIACA"

Ha seguido con su doble función de información y aportación al conocimiento de la provincia y de difusión de las actividades de la Casa. Ha alcanzado, al concluir el año, el número 222. Con una tirada de 2.000 ejemplares ha recogido actuaciones y programación, manteniendo su carácter informativo, admitiendo las colaboraciones de los socios, al tiempo que ha dado cuenta de todo aquello que, referido a la Casa o la provincia, sus coordinadores han creído que merecía figurar en sus páginas.

A los colaboradores, coordinadores y cuantos hacen posible que mensualmente llegue a la casa de nuestros socios y amigos, nuestra gratitud.

ARTES MUSICALES Y ESCÉNICAS

Los tres grupos que integran esta sección, Club de la Zarzuela, Grupo de Teatro Buero Vallejo y Grupo de Baile y Rondalla Arriaca, han continuado un año más poniendo en lugar privilegiado el nombre de nuestra Casa a través de sus actuaciones.

El Club de la Zarzuela ha actuado en

diferentes municipios y provincias, e igualmente ha ofrecido representaciones mensuales en nuestra Casa con diferentes actuaciones:

- Piropos Líricos, en el mes de enero.
- Por la calle de Alcalá, en febrero.
- Como aves precursoras, en marzo.
- La Almudena vende lirios, en abril.
- Cantamos a Madrid, en mayo.
- Antología, en octubre.

- La zarzuela en otoño, en noviembre.
- Zarzuela en Navidad, en diciembre.-

El Grupo de Teatro Buero Vallejo ha puesto en escena las obras:

–Historia de una escalera, en los meses de abril y octubre.

–El cianuro, ¿sólo o con leche?, en diciembre.

Igualmente han sido numerosas sus actuaciones en centros cívicos y en otras casas regionales. Igualmente hemos disfrutado de la presencia en nuestra sede social de otros Grupos:

–Viva Sevilla y olé, interpretado por el grupo Atardecer, de la Casa de Soria.

–Contigo aprendí, por el grupo de teatro Chamberí.

–Actuación de la Banda Municipal de Brihuega.

–Actuación de danzantes y músicos de Condemios de Arriba.

–Actuación de la Banda de Música Provincial.

–No le busques tres piernas al alcalde, por el grupo de Teatro Carlos Lemos, de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid.

–Cantata de Navidad, por la Coral Jacinto Guerrero, del mismo Centro.

–Repertorio Navideño, por la Ronda la Alegría de Guadalajara.